

労働関係情報 CU掲示板 2025年 1月23日

お知らせや団体、組織内での転送、回覧、クリックを、よろしくお願いします

※ ファイルが開けない場合は、タイトルなどから、検索をしてください。

● 男女賃金格差 最大 1255 万円/共産党政策委 1063 社を推計

男女賃金格差 最大 1255 万円 共産党政策委 1063 社を推計「女性活躍推進法」に基づいて 301 人以上の企業に公表が義務付けられている ...**しんぶん赤旗 1月21日**

● 「労働基準関係法制研究会」報告書を公表／厚労省研究会

厚生労働省の労働基準関係法制研究会は1月8日、報告書を公表した。全体に共通する課題(労基法上の「労働者」「事業」の概念、労使コミュニケーションの在り方等)と、労働時間法制の具体的課題を検討。

労働時間法制では、**休日について**、精神障害の労災認定基準も踏まえ、「13日を超える連続勤務」の禁止と法定休日の特定を規定すること、

副業・兼業については、健康確保のための労働時間の通算は維持しつつ割増賃金の計算上は通算しないこと、

フレックスタイム制についてはテレワーク日と通常勤務日が混在する場合でも活用できるよう部分的フレックスタイム制の導入を進めること、

「勤務間インターバル制度」の導入促進と法規制強化、法定労働時間を週44時間とする特例措置の撤廃等について検討することを提起した。

時間単位の年次有給休暇の日数(現在5日間)については、年休本来の趣旨から直ちに変更する必要はないが、労働者の事情により柔軟に利用可能という側面にも留意が必要とした。

https://www.mhlw.go.jp/stf/newpage_48220.html **厚生労働省報道・広報 1月8日**

▽報告書 <https://www.mhlw.go.jp/content/11402000/001370269.pdf>

● 宝塚が俳優 189 人と雇用契約、稽古に残業代支給へ「俳優急死 ...

 <https://www.tokyo-np.co.jp> >article **俳優の業務委託 雇用契約に変更**

現在は入団6年目以降の俳優と業務委託契約を結んでいるが、3月以降は1年の有期雇用契約に切り替える。2024年秋に西宮労働基準監督署から是正勧告を ...**東京新聞 1月15日**

● **トヨタ 労災隠し?** / 本紙が内部資料を入手 / 「とりあえず健保で
受診を」と指示 / 厚労省「望ましくない」 **しんぶん赤旗** 1月13日

● **会計年度任用職員の再任用の上限見直しの検討状況を調査 / 自治
労連** **独立行政法人 労働政策研究・研修機構 調査部** 1月15日 自治労連(桜井

眞吾委員長、11万5,000人)は12月26日、会計年度任用職員の再任用の上限回数につ
いて自治体の検討状況等を聞いた調査の結果を発表した。調査結果からは、約7割の自治体
が上限を既になくしていたり、検討を進めているなどの実態が明らかになった。一方、今年度
の賃上げについても、回答した自治体の約8割が4月にさかのぼって改定したことがわかった。

<https://www.jil.go.jp/kokunai/topics/mm/20250115.html?mm=2026>

● **都議会自民、中抜き指示 / 不記載事件 共産党都議団が文書入**

しんぶん赤旗 1月23日 ● **行き詰まる万博 / チケット売れず赤字危機 開幕
予定あと3カ月** **しんぶん赤旗** 1月14日

● **世論調査 - 毎日新聞** 2024年12月16日・毎日新聞の全国世論調査
をはじめ、各種世論調査の結果と記事を集めます。内閣府は12月20日、「国民
生活に関する世論調査」の結果を発表した。現在の生活に対する満足 ...

<https://mainichi.jp/opinion-research>

● 2025/1/14 **東京民報** **障害者施設 繰り返される不正請求 世田谷区**

管理体制確立が急務にく2025年1月14日 東京民報

● **新入社員の初任給、33万円に引き上げ / ファーストリテイリング**

衣料品店「ユニクロ」等を運営するファーストリテイリングは1月8日、3月に日本の報酬を改定すると
発表した。新入社員の初任給は現行の30万円から33万円に引き上げ、年収で約10%増の
500万円強とする。現行の報酬体系に加えて新しい体系を導入するとともに、グローバル水準で働
く人材を経営層や要職に抜擢し、相応の報酬で処遇する。新報酬体系では、本部・営業の正社員
の報酬テーブルは、年収が最大で11%上がる予定。抜擢や要職への登用によっては、最大で

54%上がる。<https://www.fastretailing.com/jp/group/news/2501081300.html>

メールマガジン「労働情報」編集部 j-maga@jil.go.jp 1月15日

● 東京地評 旗開き 大幅賃上げ 政治を変えよう 小池・吉良氏らあいさ

[つ !\[\]\(4729e517bc6a7cd81c8025b9646574fb_img.jpg\) https://www.jcp-tokyo.net](https://www.jcp-tokyo.net) 東京地方労働組合評議会は1月7日、2025年新春旗開きを新宿区で行いました。矢吹義則議長はあいさつで「長期にわたる実質賃金の低下が国民の消費購買力を弱め ... ● 賃上げ・時短へ決意固め/全労連・国民春闘共闘が旗開き/田村 .

● 新春対談 核兵器も戦争もなくそう/祝 ノーベル平和賞 日本被団協受賞/日本被団協代表委員 田中熙巳さん/日本共産党委員長 田村

智子さん [しんぶん赤旗](#) 日曜版新年合併号

● 2024 職場のたたかい/間接差別認める初判決 [しんぶん赤旗](#) 1月31日

【 立ち読み知識 (48) 】

● 阪神・淡路の大震災から30年だね。被災者たちの粘り強い運動もあって、被災者生活再建法が成立したと言うけれど、政府は個人補償や支援拡大を求める自治体の声に応えていないみたいだね (回答) そうなんだよ。能登半島地震や東日本大震災なども含め、政府は避難所生活の劣悪な環境の改善にも不十分のままだし、長期的であっても被災地全域への復旧・復興が求められているのに、岩手県ほかの県知事や自治体が指摘するように、憲法13条(幸福追求権)の規定に立たないのは、全く不当な態度だね。 ● えっ、幸福追求権って? (回答) 日本国憲法の第3章「国民の権利及び義務」のうち、特に、第13条には「すべて国民は、個人として尊重される。生命、自由及び幸福追求に対する国民の権利に付いては、公共の福祉に反しない限り、立法その他の国政の上で、最大の尊重を必要とする」と、明記されているよ。国の財政の向きを、アメリカと財界言いなりから、国民の生活を基本にした方向に、切り替えさせる必要が、いよいよ明確になっているね。頑張っていこう!

CU(コミュニティユニオン)東京 (東京地評) 〒170-0005 東京都豊島区 南大塚2-33-10

東京労働会館 3階 TEL 03-3946-92 77 FAX 03-5395-3242

組合費 月 2000円、内1000円は 労働共済費。協力組合員は 1000円。 駆け込み寺機能と、まともな労使関係をめざし、首都で個人加盟3千名目標に拡大中。中小企業家との共同・

連携、市民と野党の共闘も追及。近況確認と 保存資料閲覧は CU東京 HPへ。
情報、連携先紹介は [発信元 m-maezawa-dan@jcom.zaq.ne.jp](mailto:m-maezawa-dan@jcom.zaq.ne.jp) 前澤檀まで。